



4 Pièces

150 m<sup>2</sup>

Réf. 3672830

3 150 €

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité disponible pour location moyenne durée dans le hyper centre de Cannes à 150m du palais des festivals de la Croisette et de la plage, profitez de cet appartement élégant et cosy récemment avec des équipements et matériaux de qualité. Un spacieux espace de vie avec cuisine très bien équipée, salon avec large canapé-bed ouvrant sur balcon filant, deux chambres chacune avec salle de bains -douche et wc, une troisième salle de douche et wc. Au 3ème étage avec ascenseur jusqu'au deuxième. Janvier & février 3500€ mars 6500€ avril 5500€ consommation de l'électricité en supplément

Exclusivity available for mid-term rental in the very center of Cannes, 150m from the palais des festivals de la Croisette and the beach, enjoy this elegant and cozy apartment recently renovated with quality equipment and materials. A spacious living space with very well equipped kitchen, living room with large sofa bed opening onto a long balcony, two bedrooms each with bathroom - shower and toilet, a third shower room and toilet. On the 3rd floor with elevator to the second. January & February € 3500/month March € 6500/month April € 5500/month electric consumption in addition

## TERRY'S HOMES

12 avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

